



Masiva Feria Laboral en Alto Hospicio conecta a vecinos con oportunidades en el sector minero

Una alta convocatoria marcó la Feria Laboral organizada por la Municipalidad de Alto Hospicio, a través de la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL) en colaboración con la empresa SQM, evento que reunió a más de 300 personas interesadas en trabajar en el sector minero, reafirmando el compromiso de la comuna con la generación de empleo y la vinculación directa con oportunidades laborales de calidad.

La actividad se desarrolló en el Gimnasio Techado Municipal y contó con la participación activa de vecinos y vecinas de distintos sectores de Alto Hospicio, quienes respondieron al llamado para postular a diversos cargos disponibles en faenas mineras de la Región de Tarapacá y otras zonas del norte del país. La coordinadora de la OMIL, Bárbara Valdivia, destacó que la iniciativa responde a los lineamientos del alcalde Patricio Ferreira para potenciar la mano de obra local mediante alianzas estratégicas con empresas del rubro minero.

“Hoy realizamos un segundo proceso de reclutamiento junto a SQM, con más de 300 postulantes, y nuestro objetivo como intermediadores es lograr que la mayor cantidad de personas accedan a un empleo”, afirmó Valdivia.

Asimismo, la profesional

indicó que se espera continuar fortaleciendo estos vínculos con otras empresas del rubro minero, con el propósito de ampliar la cobertura de oportunidades laborales y mejorar los indicadores de empleabilidad en la comuna. Por parte de la empresa, José Navarrete, especialista en Atracción de Talentos de SQM Yodo Nutrición Vegetal, valoró la jornada como un éxito en términos de convocatoria y gestión.

“Estamos muy satisfechos con esta alianza con la OMIL, que nos ha permitido acercar nuestras vacantes a la comunidad. Hoy ofrecemos 28 puestos en distintas áreas operativas y de supervisión, tanto en Tarapacá como en otras regiones del norte”, indicó.

Navarrete también invitó a los asistentes a registrarse en el portal de empleos de la compañía: www.trabajaensqm.com, plataforma que mantiene vacantes actualizadas y permite postular en línea de manera directa.

En la misma línea, Rolando Choque, ejecutivo de la Plataforma Laboral Tarapacá, valoró la instancia como clave para el fortalecimiento de la alianza público-privada, subrayando su impacto positivo en la creación de oportunidades reales para la ciudadanía. “Estas ferias no solo acercan empleos a los vecinos, sino

que también consolidan una red de apoyo entre las instituciones públicas, las empresas y los buscadores de empleo”, destacó.

Testimonios de los vecinos. Entre los asistentes, hubo múltiples muestras de gratitud por la realización de la feria en la comuna. Berlut Jaramillo, joven técnico en Metalurgia Extractiva, comentó sentirse esperanzada por tener la posibilidad de iniciar su vida laboral en el rubro minero sin necesidad de salir de su comuna.

“Estoy feliz de que el municipio esté apoyando este tipo de actividades. Como recién egresada, es muy importante contar con estas oportunidades cerca de casa”, expresó.

Del mismo modo, el ingeniero en minas Clever Mamani, vecino del sector central, valoró que estas instancias ya no estén limitadas solo a Iquique: “Este tipo de reclutamientos siempre se hacen allá, y es muy positivo que se hagan en Alto Hospicio. Eso significa mucho para nosotros los profesionales que vivimos aquí”. La Feria Laboral impulsada por la OMIL y SQM no solo abrió la puerta a oportunidades de empleo en áreas como jefe de turno, operador de bulldozer, soldador mecánico o jefe de operaciones, sino que también reafirmó el potencial de Alto Hospicio como una comuna comprometida

Más de 300 personas participaron en la actividad organizada por la OMIL y SQM en el Gimnasio Techado Municipal, en una jornada que ofreció acceso directo a empleos en minería, fortaleciendo la empleabilidad local y la colaboración público-privada.

con el desarrollo productivo y la inclusión laboral de su población.

Desde el municipio anunciaron

que se seguirán impulsando este tipo de encuentros durante el año, con el fin de posicionar a Alto Hospicio como

un polo de empleabilidad minera y continuar respondiendo a las necesidades laborales de su comunidad.